
LA GIORNATA Assisi Bastia sabato 13 ottobre 2007

_Domani si svolgeranno le primarie per l'elezione dei segretari. Al voto dalle ore 7 alle 22

PDASSISI: PRESENfATI I CANDIDATI DI VELTRONI
''VOGLIAMO INNOVARE QUESTAPOLffiCA"

democrazia,la
libertà,! 'uguaglianza e il
bene comune". Claudia
Maria Travicelli, dopo
aver illustrato il suo per-

: : ANDREA FRAU

ASSISI

Nella serata di IerI SI e
svolta, nella sede della
pro-Loco di Santa Maria
degli Angeli, l'assemblea
pubblica organizzata dal
la lista "Democratici con
Veltroni" per le elezio
ni primarie per il Partito
Democratico, che si svol
geranno domenica. Erano
presenti l'onorevole Giam
piero Bocci e i candidati
di Assisi per la lista Dina
Bugiantelli, Gianfranco
Buini, Claudia Maria Tra
vicelli, Simone Pettirossi

e la candidata di Cannara,
anch'essa presente nella
lista Donatella Porzi, ha
coordinato l' incotnro Edo
Romoli. La sala era gre
mita, un grande successo
di pubblico in vista della
consultazione di domani.
Fra gli interventi dei can
didati Gianfranco Buini,
imprenditore, già ammini
stratore di Assisi, ha parla
to di società civile, il ruolo
della politica per le impre
se e per 1'intera comunità.
Dina Bugiantelli ha inizia
to il suo intervento indi
cando le motivazioni per
cui ha accettato di mettersi

in gioco: "Ho aderito sin corso politico, ha motivato
da subito, per voler contri- la sua adesione al partito
buire con entusiasmo, af- democratico sostenendo la
frontando le ------ mozione Fassi
problemati- ~~erveunprocesso no, una mozio-
che dell' am- ne che è stata la
biente, della di innovamento vincente in seno
s i c u re z z a, .J-Ila nnJ:":~-per ai congressi per
della fami- uc:, y-''UU(;U il Pd e dove tut-
glia e del riconquistore la ti i candidati di
lavoro, sen- Assisi presenti

/;AUMn ..l": c,:N-_x_:JJza mai di- J"""'_UC:~ UlUUUU nella Lista De-
menticare la mocratici con

Veltroni hanno
confluito da subito. Ora,
condividendo la lista così
detta istituzionale, che a
capo trova la candidatu
ra a segretaria regionale

di Maria PiaBruscolotti
in tandem con Wladimiro
Boccali. Le candidate tutte
hanno tenuto a sottolinea
re l'importanza del 50% di
donne presenti nelle liste,
con molte donne capoliste.
E' stato ribadito, inizian
do da Simone Pettirossi
l'importanza del welfare
che ha in mente Walter
Veltroni: "Un welfare che
permetterà a tutti i giova
ni, di qualsiasi estrazio
ne sociale, di usufruire di
pari opportunità, sempre
sulla base del merito". Si
è parlato della voglia di
cambiamento profondo,

di federalismo consapevo
le, di una sempre più equa
globalizzazione, dell'in
novamento di quella po
litica che dovrà da subito
far riconquistare la fiducia
a tanti cittadini, che hanno
in seno una grande voglia
di una stagione nuova.
Concludendo il coordi
natore Edo Romoli,l'on.
Giampiero Bocci e tutti i
candidati della Lista De
mocratici con Veltroni
hanno chiesto la più ampia
partecipazione alle prima
rie.

"VARIANTE
Costituiti due
comitati contro
il progetto
Ex Deltafina

"DIAWGO
Al sindaco è
stata contestata
la mancata con
certazione

"DIBATTITI
13 incontri:
00115 ottobre
al 16oovemhre

presidente del comitato
"Per le scuole nell'area
Deltafina", Sergio Zoc
chetti.
Durante l'incontro gli
sono state presentate le
oltre 4000 firme raccol
te negli ultimi tre mesi.
Evidentemente han
no pesato, perchè oggi
Lombardi ha presentato
ùn programma dal tito
lo: "Il sindaco incontra
la città per dialogare
sul fatto e sul da farsi".
Un modo per illustrare
l'attività amministrativa
svolta dall'inizio della
legislatura e sulla futu
ra programmazione del
l'amministrazione.
Questa scelta non rap
presenta sicuramente
un' inversione di tenden
za rispetto al progetto
Deltafina, ma fa inten
dere che forse c'è una
parziale ammissione di
errore, non tanto per
quanto riguarda il merito
dei progetti, ma piuttosto
nella comunicazione ai
cittadini dell'attività del
la propria giunta.

BASTIA

Dopo la consegna delle :firme raccolte dal comitato civico

''Lombardi incontra lacittà IX:.r
dialogare sul fatto e sul da farsi"
:: An. F•.

Evidentemente qualcosa
a Bastia è cambiato. Da
quando, lo scorso giugno,
il Consiglio comunale ha
approvato la variante al
Prg, relativa all'area ex
Deltafina - , l'amministra
zione guidata dal sindaco
Lombardi non ha certa
mente passato un periodo
di "tranquillità politica".
In seguito all' approvazio
ne del progetto, si snon
susseguite numerose e
partecipate iniziative. Si
sono costituiti due comita
ti civici, è stata promossa
una raccolta di firme per
la petizione popolare, e lo
scorso settembre la marcia
"Per un' altra Bastia" che
ha registrato un discreto
successo di partecipazio
ne. L'obiettivo è sempre
lo stesso: tentare di far
cambiare idea alla giunta
guidata dal Sindaco Lom
bardi, magari aprendo un
dibattito sugli interrogati
vi sollevati dalla comunità
bastiola. Già la settimana
'>Corsa. il sindaco Lombar-

Ospedalicchio
Via Irlanda e

le scuole
Partiranno lunedì prossimo,
15 ottobre, gli incontri con
la cittadinanza, organizzati
dal sindaco Francesco
Lombardi.
Ecco le date e i luoghi
protagonisti dell'iniziativa:
Lombardi sarà al centro
sociale di Ospedalicchio,
lunedì prossimo alle ore 21;
centro sociale di Campi
glione, giovedì 18 ottobre
alle ore 21; venerdì 19 otto
bre ci sarà un incontro alle
21 nel centro sociale del
borgo XXV aprile; lunedì
22 ottobre, sempre alle ore
21, al centro di Costano;
Giovedì 25 ottobre a Borgo
IO maggio, alle ore 21,
mentre il venerdì successi
vo sarà a Cipresso. Lunedì
29 ottobre sarà la volta
dell'incontro con i residenti
di via Irlanda; lunedì 5
novembre. centro sociale
di San Lorenzo; giovedì 8
novembre al centro sociale
di San Bartolo; venerdì
9 novembre alla scuola
primaria Don Bosco.
Lunedl12 novembre, colo
nia di Santa Lucia; giovedì
15 novembre nei locali arei
della Bastiola e venerdì 16
no\'eIDbre nella s.aIa c0nsi
liare del Com..ne.


